
ANNEXE TARIFAIRE POUR HOSPITALISATION A DOMICILE

Tarif I

Permet le retour à domicile ou éviter l'hospitalisation d'un patient dont les capacités physiques et/ou intellectuelles sont fortement diminuées par la lourdeur du diagnostique

Les prestations de SITEX comprennent :

- Le support infirmier;
- Le support pharmacien-clinicien (à l'exception de tout traitement intraveineux);
- Le service de "piquet" 24/24 - 7jours/7jours;
- Le support administratif;
- Les déplacements;
- Les fournitures nécessaires pour la thérapie.

Le tarif forfaitaire journalier unique est convenu tel que précisé dans le tableau ci-dessous:

Lors de lourdes pathologies (par exemple : oncologie)	Tarif
• Surveiller le patient • Evaluation continue et surveillance de l'état de santé • Suivi journalier des traitements médicamenteux à l'exception de tout traitement intraveineux ou ambulatoire.	CHF 150.- par jour

Le matériel loué à des prestataires externes n'est pas inclus dans le prix du forfait.

ANNEXE TARIFAIRE POUR HOSPITALISATION A DOMICILE

Tarif II

Réduire ou éviter l'hospitalisation

Les prestations de SITEX comprennent :

- Le support infirmier;
- Le support pharmacien-clinicien (à l'exclusion des préparations de médicaments en milieu stérile et tout autre service y relatif);
- Le service de "piquet" 24/24 - 7jours/7jours;
- Le support administratif;
- Les déplacements;
- Les fournitures nécessaires pour la thérapie (à l'exclusion des équipements).

Le tarif forfaitaire journalier unique est convenu tel que précisé dans le tableau ci-dessous :

Type de thérapie (liste non exhaustive)	Tarif
• Antibiotique intraveineux • Nutrition entérale • Transfusions • Perfusions	CHF 300.- par jour

Le matériel loué à des prestataires externes n'est pas inclus dans le prix du forfait.

ANNEXE TARIFAIRE POUR HOSPITALISATION A DOMICILE

Tarif III

Les prestations de SITEX comprennent :

- Le support infirmier;
- Le support pharmacien-clinicien;
- Le service de "piquet" 24/24 - 7jours/7jours;
- Le support administratif;
- Les déplacements;
- Les équipements tels que pompes à perfusions, provider pump,...et les fournitures nécessaires pour la thérapie;
- La préparation des médicaments en milieu stérile;
- Prêt et installation des équipements (matériel durable) nécessaires pour la thérapie.

Le tarif forfaitaire journalier unique est convenu tel que précisé dans le tableau ci-dessous:

Type de thérapie (liste non exhaustive)	Tarif
• Nutrition parentérale • Antibiotique intraveineux • Contrôle de la douleur • Chimiothérapie • Hydratation • Nutrition entérale	CHF 395.- par jour

Le matériel loué à des prestataires externes n'est pas inclus dans le prix du forfait

ANNEXE TARIFAIRE POUR HOSPITALISATION A DOMICILE

Tarif IV

Les prestations de SITEX comprennent :

- Le support infirmier;
- Le support pharmacien-clinicien;
- Le service de "piquet" 24/24 - 7jours/7jours;
- Le support administratif;
- Les déplacements;
- Les équipements tels que pompes à perfusions, provider pump,...et les fournitures nécessaires pour la thérapie;
- La préparation des médicaments en milieu stérile;
- Prêt et installation des équipements (matériel durable) nécessaires pour la thérapie.

Le tarif forfaitaire journalier unique est convenu tel que précisé dans le tableau ci-dessous:

Type de thérapie: Thérapies multiples intraveineuses parmi la liste non exhaustive, ci- dessous.	Tarif
• Nutrition parentérale • Antibiotique intraveineux • Contrôle de la douleur • Chimiothérapie • Hydratation • Nutrition entérale	Lorsque de multiples traitements de type intraveineux sont prescrits en parallèle et que ceux-ci nécessitent des équipements, des fournitures et des préparations pharmaceutiques supplémentaires, le tarif journalier est de CHF 505.- par jour

Le matériel loué à des prestataires externes n'est pas inclus dans le prix du forfait.

Annexe 1 e

Forfait 5

ANNEXE TARIFAIRE POUR SOINS INFIRMIERS A DOMICILE

L'équipe de Maintien à domicile, composée d'aides-soignants, d'assistants en soins et santé communautaires, d'infirmiers prend en charge des patients qui s'inscrivent dans un contexte de courte ou longue durée.

Cette notion est indispensable et sera reprise sur l'AVIS DE PRISE EN CHARGE car le montant du remboursement pour le patient peut être différent.

Le devis temps annoncé par la feuille OPAS qui sera annexé à l'avis de prise en charge sera traduit par le coût mensuel prévisible.

Lors de prise en charge longue durée une évaluation complète des besoins en soins pourra être exigée (ex : RAI home care)

TARIFS :

La contribution des assurances obligatoires de soins est complétée par le financement résiduel des cantons ainsi que la participation des patients pour couvrir la part du coût non prise en charge par la caisse maladie.

Afin d'évoluer dans un cadre inter cantonal, clair et précis, notre proposition est de nous aligner sur le modèle de coûts des prestations AI, AA, AM entré en vigueur le 1^{er} janvier 2019, soit :

Prestations

OPAS A	114.96 chf/ heure
OPAS B	99.56 chf/ heure
OPAS C	90 chf/ heure

FACTURATION ET PAIEMENT :

SITEX adresse les factures aux patients, sous réserve d'accord particulier avec les Assurances.

RATE APPENDIX FOR HOMECARE

Rate level I

Allows return at home or to avoid the hospitalization of a patient whom physical and/or intellectual abilities are strongly decreased by the severity of the diagnostic

Services of SITEX include:

- Nurse Care
- Pharmacist analysis and control
- Emergency services 24hours a day and 7 days a week
- Administrative support
- Home's travel
- Supplies needed for the therapy

Daily rate amount is agreed as precised in the table below :

In case of severe pathologies (e.g. : oncology)	Rate Amount
• Monitoring of patient • Continuous health care evaluation and monitoring • Daily monitoring of drug treatments without any intravenous or ambulatory treatment	CHF 150.- per day

Medical devices rented from other companies and drugs provided are not included in the rate amount.

RATE APPENDIX FOR HOMECARE

Rate level II

Decrease or avoid hospitalization

Services of SITEX include:

- Nurse Care
- Pharmacist analysis and control (without preparations of medicine in a sterile environment or any related service).
- Emergency services 24hours a day and 7 days a week
- Administrative support
- Home's travel
- Supplies needed for the therapy (without equipment)

Daily rate amount is agreed as precised in the table below :

Type of Therapy (non-comprehensive list)	Rate Amount
• Antibiotic infusion • Enteral nutrition • Transfusions • Perfusions	CHF 300.- per day

Medical devices rented from other companies and drugs provided are not included in the rate amount.

RATE APPENDIX FOR HOMECARE

Rate level III

Services of SITEX include:

- Nurse Care
- Pharmacist analysis and control
- Emergency services 24hours a day and 7 days a week
- Administrative support
- Home's travel
- Equipment such as medical devices for infusion, ambulatory drug delivery and supplies needed for home care
- Preparation of infusion medicines in sterile area
- Loan and setup of medical devices needed for treatment.

Daily rate amount is agreed as precised in the table below :

Type of Therapy (non-comprehensive list)	Rate Amount
• Parenteral nutrition • Antibiotic infusion • Pain evaluation • Chemotherapy • Hydration • Enteral nutrition	CHF 395.- per day

Medical devices rented from other companies and drugs provided are not included in the rate amount.

RATE APPENDIX FOR HOMECARE

Rate level IV

Services of SITEX include:

- Nurse Care
- Pharmacist analysis and control
- Emergency services 24hours a day and 7 days a week
- Administrative support
- Home's travel
- Equipment such as medical devices for infusion, ambulatory drug delivery and supplies needed for home care
- Preparation of infusion medicines in sterile area
- Loan and setup of medical devices needed for treatment.

Daily rate amount is agreed as precised in the table below :

Type of Therapy : Multiple intravenous therapies among the non-comprehensive list below.	Rate Amount
• Parenteral nutrition • Antibiotic infusion • Pain evaluation • Chemotherapy • Hydration • Enteral nutrition	When multiple intravenous treatments are prescribed in parallel and those treatments need supplementary equipment's, materials and ambulatory drug deliveries, then the rate amount is : CHF 505.- per day

Medical devices rented from other companies and drugs provided are not included in the rate amount.

Attachment 1E

Rate level V TARIFF SCHEDULE FOR HOME NURSING CARE

The Home Support team, composed of caregivers, personal healthcare assistants and nurses, takes care of patients in the short and long-term contexts.

These concepts of time are crucial and will be included in the SERVICE OFFER because the amount of patient's insurance coverage will differ here.

The time estimate listed on the OPAS sheet will be attached to the service offer and translated into the predicted monthly cost.

In long-term care, a complete assessment of healthcare needs may be required (e.g. for RAI home care).

RATES :

The patient's obligatory health insurance is supplemented by cantonal financing and patient participation to cover any outstanding costs.

In order to operate with full transparency in the inter-cantonal framework, we decided to align ourselves with the AI, AA and AM pricing models that entered into force on January 1st, 2019. As a result, our prices are now as follows :

OPAS A	114.96 CHF / hour
OPAS B	99.56 CHF / hour
OPAS C	90 CHF / hour

INVOICING AND PAYMENT:

SITEX sends invoices to patients, with exceptions for special agreements with the insurance provider